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отчёт депутата 
по округу № 18 

Николая 
Шумилкова

На засе-
д а н и я х 
к о м и с с и и 
п о  г о р о д -
с к о м у 
хозяйству, 
председате-
лем которой 
является Н. 
Шумилков, 
рассмотрены 38 вопросов, 
в том числе - разработка 
программы модерниза-
ции ЖКХ, работа ДУКов, 
создание системы советов 
многоквартирных домов. 

В связи с нехваткой мест 
в детских садах района Н. 
Шумилков добился выде-
ления денежных средств 
на ремонт 3 детских садов - 
№№ 98,  211 и 96.  

Депутат активно сотруд-
ничает с Сормовским меха-
ническим техникумом, под-
держивает тесную связь с 
общественными организаци-
ями: «Январь-70», «Альянс-
НН», районными совета-
ми ветеранов и инвалидов,  
председатель попечительско-
го совета детского дома №1.

При поддержке депу-
тата организованы и про-
ведены фестиваль «Семья 
года», конкурс «Лучший 
воспитатель года»,  проект 
«Олимпийские каникулы», 
смотр «Прекрасное рядом», 
спортивные соревнования 
школьных дворовых команд, 
а также  тематические празд-
ничные мероприятия с насе-
лением округа. 

В общественную прием-
ную депутата в 2011 году 
обратились 272 человека. 

Самые жаркие дискуссии 
на октябрьском заседании 
думы вызвало изменение 
налоговых ставок и ликви-
дация городского департа-
мента здравоохранения.

После бурных обсуждений 
депутаты одобрили повыше-
ние ставок земельного налога 
и налога на имущество физи-
ческих лиц, предложенное 
городской администрацией. 
Директор департамента эко-
номического развития, инве-
стиций и предприниматель-
ства Галина Зазирная отме-
тила, что в настоящее время 
ставки налога в Нижнем Нов-
городе значительно ниже, чем 
допускает федеральное зако-
нодательство, и чем в других 
городах-миллионниках. Она 
отметила, что для конкрет-
ного гражданина повышение 
суммы налога не будет зна-
чительным, но в целом бюд-
жетный эффект будет очень 
важным. 

Депутат Анатолий Вол-

ков предложил прорабо-
тать альтернативные вари-
анты пополнения бюджета 
и тщательно проследить, 
как расходуется муници-
пальная казна. Глава города 
Олег Сорокин отметил, что 

для получения федеральных 
средств нужно налоговые 
ставки приводить в соответ-
ствие с нормативами. 

- Повышение налогов не 
касается широких слоев 
населения, - подчеркнул 

О.Сорокин. - В первую оче-
редь, оно затронет тех людей, 
которые вновь приобретают 
большие и очень большие 
квартиры. Они тратят значи-
тельные средства на покуп-
ку элитного жилья, и вполне 

справедливо, что с них будут 
взиматься соответствующие 
налоги. Фактически это налог 
на богатых.

Предстоящее в январе 
2012 года упразднение депар-
тамента здравоохранения 
также вызвало накал страстей 
в зале заседаний. Депутат 
Михаил Барковский предло-
жил исключить этот вопрос 
из повестки дня и обратить-
ся к губернатору с прось-
бой сохранить департамент. 
Однако большинство его кол-
лег эту инициативу не под-
держали. Напомним, что вся 
материальная база городского 
здравоохранения передана в 
региональную собственность, 
значит, фактически департа-
менту уже нечем управлять. 
Сотрудники этой структуры 
уже рассматривают варианты 
своего трудоустройства. Для 
взаимодействия с объектами 
здравоохранения планиру-
ется создать отдел в составе 
управления по труду и работе  
с населением.

Накануне очередного 
заседания городской думы 
глава города олег Сорокин 
подвёл итоги первого года 
своей деятельности в этой 
должности. 

Одним из основных дости-
жений он назвал установление 
благоприятного климата для 
развития Нижнего Новгорода, 
а в числе первоочередных задач 
городского руководства отме-
тил создание новых рабочих 
мест. Привлечение инвесторов, 
в том числе зарубежных, будет 
способствовать росту передо-
вых предприятий на нижего-
родской земле.

- Наиболее важно развивать 
производство в тех областях, где 
Нижний Новгород особенно 
компетентен: машиностроение, 
включая атомное, судострое-
ние, автомобилестроение, нау-
коемкие производства, -  под-
черкнул О. Сорокин. - Мы 
заинтересованы в том, чтобы 
смежники ГАЗа размещали 
свои предприятия на террито-
рии города. Новые заводы обес-
печат создание дополнитель-
ных рабочих мест – это наша 
главная задача. 

В ближайший год продол-

жится развитие инфраструкту-
ры города. В частности, начнёт-
ся строительство дороги-дубле-
ра пр.Гагарина, расширение 
Казанского съезда, строитель-
ство виадука на ул. Циолковс-
кого, проектирование дублера 
пр. Ленина и многоуровневой 
развязки на пл. Сенная. В 2012 
году завершится строитель-
ство подходов к метромосту, 
уже в этом году планируется 
пуск канатной дороги между 
Нижним Новгородом и Бором 
и окончание работ по расшире-
нию Окского съезда.

Отвечая на вопросы журна-
листов, О. Сорокин отметил, 
что главный дефицит на сегод-
няшний день – это даже не 
деньги, а нехватка любви ниже-
городцев к своей родине. 

Глава города хотел бы видеть 
большую заинтересованность 
горожан в развитии и процвета-
нии Нижнего. Впрочем, яркие 
примеры общественного диа-
лога жителей и руководства уже 
появились. Один из них - отме-
на решения о строительстве 
физкультурно-оздоровительно-
го комплекса в парке «Светло-
ярский» по инициативе сормо-
вичей. 

Комментируя заданный 
вопрос о смысле благотвори-
тельности, Олег Сорокин под-
черкнул, что важна не сумма, а 
желание делать добро.

- Не каждый может дарить 
нуждающимся дорогие подар-
ки, но сделать этот мир лучше 
под силам любому, - убеждён 
глава города. – Я знаю двух ста-
рушек, которые рубили дрова 
для своей соседки-блокадницы, 
а им самим уже далеко за 70 лет. 
Добрые дела в повседневной 
жизни нужны не меньше, чем 
масштабные благотворитель-
ные акции.

Дмитрий Кузин входит в 
состав комиссии по разви-
тию города, строительству и 
архитектуре. При его актив-
ном участии проводилась 
разработка важнейших для 
города решений: о внесе-
нии изменений в генераль-
ный план, о стимулирова-
нии участия инвесторов в 
расселении ветхого фонда, 
об инициативе  внесения 
изменения в Земельный 
кодекс и в Правила земле-
пользования и застройки в 
Нижнем Новгороде. 

Проведены 3 приема гра-
ждан в Общественной при-
ёмной Владимира Путина 
по вопросам, связанным 
со строительством жилья в 
Нижнем Новгороде и рас-
селением ветхого фонда. 
Кроме того, депутату были 
переадресованы 43 пись-

м е н н ы х 
обращения 
жителей. Два 
дня в неделю 
п о м о щ н и -
ки депутата 
п р о в о д и л и 
приём гра-
ждан в Сор-
м о в с к о м 
районе, ежемесячно прово-
дил приём Дмитрий Кузин. 

В числе проектов, реа-
лизованных при поддер-
жке депутата, - строитель-
ство Троицкого храма в 
Московском районе, кон-
курс студенческих работ в 
ННГАСУ «Реконструкция 
многоквартирного жило-
го дома с использованием 
энергосберегающих техно-
логий, городской конкурс 
молодых исполнителей  
«ШКАП-2011». 

За отчёт-
н ы й  п е р и -
о д  д е п у -
т а т  р е ш а л 
в о п р о с ы , 
связанные с 
социальным 
обеспечени-
ем, пробле-
мами ЖКХ, 
установкой детских игровых 
комплексов, трудоустройст-
вом, оказанием материаль-
ной помощи. Велась работа 
по благоустройству округа, 
асфальтированию, восста-
новлению и установке новых 
опор освещения. Выполне-
но озеленение на пр. Ильи-
ча и пр. Молодёжном, в пос. 

Новое Доскино установлено 
17 площадок под крупнога-
баритный мусор, заасфаль-
тированы придомовые тер-
риторий по ул. Сазанова, 13, 
Космическая, 40 и 48а. 

По инициативе депута-
та из бюджета города были 
выделены средства для школ 
№№ 128, 145, 179, детсадов 
№№ 17 и 62, ДК микрорай-
она Доскино, а также на при-
обретения аппарата ЭХВЧ в 
больницу № 40.  В.Тарасов 
входит в состав постоянной 
комиссии по экологии, где 
решаются задачи охраны 
окружающей среды, озелене-
ния, экологического образо-
вания и воспитания.

отчёт депутата по округу № 17 
дмитрия Кузина

отчёт депутата по округу № 1 
владимира Тарасова

Здравоохранение города
передадут области

главное – 
рабочие места

Рост налоговых ставок вызвал бурные дискуссии.


